

Forums pour l'entourage

# Ma fille accro au protoxyde d'azote

Par klmt Posté le 30/04/2024 à 08h40

Bonjour à tous,

Aujourd'hui, j'écris le cœur lourd.

Ma fille de 23 ans est en perdition depuis 5 ans maintenant. La descente aux enfers s'est faite peu à peu. Elle avait eu son bac à 17 ans, inscrite à la fac, et d'un seul coup tout a basculé.

Elle prend depuis quelques années du protoxyde d'azote, elle erre dans la rue, elle ne prend plus soin d'elle, elle se prostitue ...

Je me sens démunie et dépassée.

J'essaye de l'aider, de la soutenir pour qu'elle s'en sorte mais absolument rien ne marche

Je lui ai proposé de voir un médecin, un psychiatre...elle refuse catégoriquement, estimant qu'elle va bien.  
Mais, moi je vois qu'elle ne va pas bien.

Elle s'auto mutile, fais des recherches sur internet sur les différentes manières de suicider

Elle est constamment dans des conflits et des histoires sordides

Je ne sais vraiment plus quoi faire

Je ne veux pas abandonner, même si je me sens épuisée moralement et physiquement.

Mais, voir son enfant se détériorer jour après jour est une souffrance que je ne souhaiterai à personne

Alors, si quelqu'un se reconnaît dans mon histoire, j'ai besoin de sentir que je ne suis pas seule comme maman à vivre ça

Oui, car on se sent terriblement seule

Rien ni personne ne peut combler ce sentiment de détresse et de solitude

J'aime tellement ma fille

J'aimerais tellement tellement qu'elle aille mieux.